



# Les collégiens de Claude-Boucher en lumière : un spectacle pluridisciplinaire et un court-métrage primé

publié le 18/06/2025

Mardi 17 juin 2025, les élèves du collège Claude-Boucher à Cognac ont présenté leur spectacle de fin d'année à l'Avant-Scène.

Théâtre, danse, musique, percussions brésiliennes, sketchs en langues étrangères... Les élèves ont montré tout leur talent dans des activités variées et pleines d'énergie.

Leur court-métrage « Non au harcèlement » a particulièrement touché le public. Il a reçu le coup de cœur de l'académie de poitiers, une belle récompense pour leur travail et leur engagement.

Une soirée réussie, applaudie par les familles et les enseignants.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.